UNIVERSITÉ DU QUÉBEC À TROIS-RIVIÈRES CONSEIL D'ADMINISTRATION

489^e réunion ordinaire tenue le 25 mai 2004

RÉSOLUTION 2004-CA489-22.01-R4832

relative à l'attribution de la Médaille de l'Université du Québec à Trois-Rivières pour 2003-2004 à monsieur Robert Beaudoin

CONSIDÉRANT la Politique d'attribution des distinctions honorifiques à l'Université du Québec à Trois-Rivières (2003-CA484-05-R4722, 24 novembre 2003) ;

CONSIDÉRANT la proposition de la candidature de monsieur Robert Beaudoin à l'attribution de la Médaille de l'Université du Québec à Trois-Rivières pour 2003-2004 par les professeurs oeuvrant à l'Institut des PME ;

CONSIDÉRANT l'appui unanime des membres de l'assemblée des professeurs du Département des sciences de la gestion de l'Université du Québec à Trois-Rivières à l'égard de la candidature de monsieur Robert Beaudoin;

CONSIDÉRANT la recommandation du vice-recteur à l'enseignement et à la recherche de l'Université du Québec à Trois-Rivières ;

CONSIDÉRANT la recommandation du comité des distinctions honorifiques de l'Université du Québec à Trois-Rivières à l'effet de décerner la Médaille de l'Université du Québec à Trois-Rivières pour 2003-2004 à monsieur Robert Beaudoin (2004-41-CDH-1, 8 avril 2004);

CONSIDÉRANT l'avis des membres du conseil d'administration de l'Université du Québec à Trois-Rivières ;

SUR PROPOSITION DÛMENT APPUYÉE, IL EST RÉSOLU d'attribuer la Médaille de l'Université du Québec à Trois-Rivières pour 2003-2004 à monsieur Robert Beaudoin pour son engagement exceptionnel envers l'UQTR à titre de professeur, de vice-recteur à l'administration et aux finances et de fondateur de l'Institut de recherche sur les PME, ayant su en particulier se gagner un très grand respect de la communauté universitaire et du milieu externe par la qualité remarquable de son activité et de ses réalisations dans son domaine ; par une gestion hautement compétente des ressources financières de l'Université et de la croissance du campus ; par la philosophie d'action, d'innovation et de partenariat qu'il a su inspirer à l'Institut de recherche sur les PME dont la notoriété n'a pas tardé à s'étendre sous son leadership, et qui est devenu une référence incontournable sur les PME à l'échelle nationale et internationale; par les dispositions exceptionnelles dont il a fait montre pour réunir et animer l'expertise multidisciplinaire d'un tel collectif de recherche et assurer un système de collaborations et de maillage des plus féconds avec le milieu de l'entreprise et les autres unités de recherche; par sa contribution exemplaire et soutenue au leadership de son Université et de sa région, s'étant démarqué par son ouverture aux autres, par son approche humaine, par ses valeurs universitaires profondes et par une approche tournée vers la solution de problèmes et les consensus.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Original signé par :

Lucien Bédard Secrétaire général et directeur des affaires juridiques